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Mainz, den 07.02.24 
 
 
Anfrage der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg Münchfeld  
 
 
Sehr geehrte Ortsvorsteherin Frau Sauer, 
sehr geehrter Herr Wagner, 
 
wie aus der Presse zu entnehmen war, ist weiterhin die Zukunft des Eisstadions im 
Bruchwegareal nicht gesichert. Offensichtlich wurde durch unsachgemäßes Handeln innerhalb 
des Eisstadions dafür gesorgt, dass es erkennbare weitere Schäden gibt. Es wurde aus den 
Mitteilungen erkennbar, dass die Zukunft des momentanen Standortes offensichtlich nicht 
gesichert ist und Spekulationen geben Anlass dazu, dass die vorhandene Bausubstanz nicht 
mehr gut genug ist, um eine komplette Sanierung durchzuführen.  
 
Wir fragen deshalb an: Gibt es aktuelle Erkenntnisse über den Zustand und die 
Sanierungsfähigkeit des Objektes?  
 
Gibt es weitergehende Untersuchungsergebnisse aus der letzten Zeit und wurde das Gutachten 
fortgeschrieben? 
 
Kann davon ausgegangen werden, dass die Stadt Mainz den Standort des Eisstadions gewillt ist 
zu sichern? 
 
Gibt es eine komplette Übersicht über die Sanierungsbedürftigkeit der dazugehörigen Kosten 
und wie und wann die Maßnahmen umgesetzt werden sollen? Sind die Vereine und sonstigen 
Nutznießer der Eissporthalle informiert über die zukünftige Entwicklung? Kann davon 
ausgegangen werden, dass auch zukünftig Eissport in Mainz in dem Umfang möglich ist und 
unter den Rahmenbedingungen erfolgen kann, wie es für die ein oder andere Eissportart 
vorgeschrieben ist? 
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